
Die Lage der Welt entwickelt sich derzeit in die falsche Richtung. Der Planet
steuert auf eine große Katastrophe zu, mit Kriegen auf der ganzen Welt und
insbesondere mit Munition aus angereichertem Uran, die Völkermorde auslöst, mit
globalem Hass zwischen Nationen, mit globaler ökologischer Zerstörung, mit
globalen Krankheiten, mit globaler Kriminalität und mit globaler Unmoral.

Können Medizin oder Religion den Planeten vor
einer großen Katastrophe retten?
von George Vithoulkas

(Eine Antwort auf einen Artikel in der Zeitschrift LINKS, Ausgabe Dezember 1999)

Ich möchte auch näher darauf eingehen: Die Bedeutung von Informationen für die
Schaffung eines planetarischen Gewissens

Die Lage der Welt entwickelt sich derzeit in die falsche Richtung. Der Planet
steuert auf eine große Katastrophe zu, mit Kriegen auf der ganzen Welt und
insbesondere mit Munition aus angereichertem Uran, die Völkermorde auslöst,
mit globalem Hass zwischen Nationen, mit globaler ökologischer Zerstörung,
mit globalen Krankheiten, mit globaler Kriminalität und mit globaler
Unmoral.

Die Frage ist: Kann etwas getan werden, um die Richtung dieses destruktiven
Kurses zu ändern?

Die folgende Analyse kommt zu dem Schluss, dass es eine Ebene des
planetarischen Bewusstseins sowie eine dunkle Seite unseres Gewissens gibt, die
wir planetarisches Unterbewusstsein nennen können. Wer die Art und Weise
versteht, wie diese Ebenen entstehen und funktionieren, kann sie manipulieren und
die Welt beherrschen, was sie in die Zerstörung führt.

Der einzige Weg, wie die Menschheit vor der völligen Vernichtung bewahrt
werden kann, besteht darin, durch korrekte Information und Verständnis kollektiv
in einen höheren Bewusstseinszustand einzutreten, der über die gegenwärtige
Situation hinausgeht.

Bruch der kosmischen Gesetze

Der Mensch ist nur ein kleines Glied in einer unendlichen Kette von Formen und
Energien vom Mikrokosmos bis zum Makrokosmos.



Alle diese Formen und Entitäten zwingen den Menschen, die zum Spielplatz für all
diese unendlichen Komplexitäten werden, auf die eine oder andere Weise ihre
Gesetze auf.

Sicherlich sind wir uns nicht aller Gesetze bewusst, nach denen wir leben. Es
gibt Gesetze des Virus und der Mikroben, des empfindlichen Gleichgewichts, von
dem unser eigenes Leben abhängt, sowie die Gesetze des Weltraums, die dem
menschlichen Geist noch nicht bekannt sind, aber eines ist sicher: Ignorieren,
Widerstehen oder Missachten dieser Gesetze, bewusst oder unbewusst, ist keine
kluge Sache und wird definitiv unausweichliche Nebenwirkungen haben.

Es gibt einen harmonischen Energiefluss, der zusammen die Formen erschafft, die
wir als Materie wahrnehmen und erleben.

Der gesamte Kosmos gehorcht bestimmten Gesetzen und Prinzipien, damit die
Funktion all dieser unendlichen Komplexitäten weiterhin auf geordnete und
symbiotische Weise koexistieren kann.

Die Menschen haben schon lange entschieden, dass wir diese Gesetze brechen
können; dass wir sie ignorieren können und trotzdem nicht erwischt werden und
den Preis nicht zahlen müssen. Aber als Ergebnis dieser Handlungen haben wir
menschliches Unglück und insbesondere die Krankheiten unserer Zeit verursacht.

Krankheit ist das Endergebnis der Störung des harmonischen Flusses
kosmischer Energien.

Die Störung entsteht durch bestimmte schwerwiegende Verstöße gegen diese
Gesetze, die durch Gedanken, Gefühle oder Handlungen ausgelöst werden, die der
Mensch aus freiem Willen annimmt.

Dem Menschen war es von Beginn seiner Existenz an gestattet, an der Vorstellung
von richtig oder falsch teilzuhaben. Der Mensch ist das einzige Lebewesen auf dem
Planeten, das einen freien Willen hat und entscheiden kann, ob er den Weg der
Gerechtigkeit oder der Ungerechtigkeit, den Weg der Freiheit oder der Sklaverei,
den Weg der Liebe oder des Hasses beschreiten möchte. All dies ist natürlich
symbolisch, aber die wesentliche Tatsache bleibt bestehen, dass der Mensch frei
und in der Lage ist, konstruktive oder destruktive Kräfte und Ideen auf diesem
Planeten einzusetzen.

Menschen sind die einzigen Lebewesen, die potenziell in der Lage sind, andere
Menschen zu zerstören; ihre eigene Rasse, eine Tat, die wir bei keinem anderen
Lebewesen finden können. Tiere töten, um zu leben, aber niemals, um ihre eigene
Art zu zerstören.

Menschen können nicht nur einander zerstören, sondern auch die Umwelt, in der
wir leben.



Es ist daher leicht verständlich, dass nur der Mensch und die mit ihm verbundene
Umwelt in erster Linie gefährdet und tatsächlich von Krankheiten betroffen sind.

Hühner, die in Massenproduktion hergestellt werden und in Fabriken leben, werden
häufig krank und benötigen ständig Antibiotika, nicht jedoch die Hühner, die frei in
der Natur leben.

Das Endergebnis ist, dass wild lebende Tiere im Allgemeinen viel weniger
Krankheiten haben als die vom Menschen kontrollierte Umwelt.

Die offensichtliche Schlussfolgerung sollte also sein, dass Menschen im
Kosmos weitaus mehr Krankheitssituationen verursacht haben als
irgendjemand oder irgendetwas anderes.

Die Menschen haben – ohne den geringsten Zweifel – durch ihre Missetaten diese
hyperkosmische Ordnung, diese göttliche Harmonie, könnte man sagen, gestört.

Der wahre Heiler ist nun aufgerufen, diese göttliche Harmonie im Menschen
wiederherzustellen und das Übel der Krankheit zu vernichten, das wir selbst
geschaffen und über uns gebracht haben.

Es stellt sich die Frage, ob ein solcher Heiler im Einklang mit dem Kosmos sein
muss, um eine so hohe Aufgabe zu erfüllen, oder ob jeder diese Aufgabe
übernehmen könnte.

Ist es möglich, sich vorzustellen, dass diese göttliche Ordnung durch die
Vermittlung eines bösen Menschen wiederhergestellt werden könnte, auch wenn er
vorgibt, Medizin zu praktizieren, oder durch jemanden, der sich wenig um andere
kümmert und sich nur um sich selbst kümmert?

Es ist leicht zu erkennen, dass die konventionelle Medizin, obwohl sie scheinbar
Gutes bewirkt, gewalttätige Mittel durch chemische Medikamente, Hormone und
Operationen einsetzt. Es ist, als ob die Aggression der ganzen Welt auch in der
Schulmedizin vertreten wäre.

Die konventionelle Medizin zerstört durch die Behandlung von Menschen mit
chemischen Medikamenten die Ökologie des Mikrokosmos im menschlichen
Körper, führt zu Nebenwirkungen und chronischen Erkrankungen und
verlagert das Problem daher auf eine tiefere Ebene, die schwerwiegender und
beunruhigender sein kann. Aus diesem Grund können wir sie nicht als echte
Heiler betrachten, sondern eher als Handwerker, die lediglich eine rissige Wand
ausbessern und dabei völlig ignorieren, dass bei einem Erdbeben das gesamte
Gebäude einstürzen wird und der Belastung durch die Erschütterungen nicht
standhalten kann.

Es sollte also eine andere Art von Heilern entstehen.



Tatsächlich findet derzeit fast jede wahre Heilung außerhalb der konventionellen
Medizin statt, durch Homöopathie, Akupunktur, Osteopathie usw. oder sogar durch
einfache Menschen mit einfachen Kräuterrezepten oder sogar durch
Glaubensheilung.

Das ist die andere Seite und das sind die Möglichkeiten einer friedlichen
Entwicklung.

Mit der Homöopathie haben wir eine andere Dimension der Heilung betreten;
Homöopathie ist ein Quantensprung in den Heilmethoden, eine Dimension, die
völlig anders und, ich wage zu sagen, sogar höher ist als die chemische, die in der
Schulmedizin zum Einsatz kommt. Wir haben die materielle chemische Medizin
mit ihren schlimmen Folgen und Nebenwirkungen transzendiert und sind in einen
höheren Zustand eingetreten, den der „Energien“. Es ist uns gelungen, diese
Energien zu nutzen und zu manipulieren, um Krankheiten zu bekämpfen.

Aber wir müssen vorsichtig sein: Gab es früher bei der materialistischen Medizin
die Notwendigkeit einer moralischen oder ethischen Kontrolle über die Ärzte, die
mit den materiellen, chemischen Arzneimitteln umgingen, so besteht bei dieser
neuen Dimension der Heilung nun das Bedürfnis nach Integrität und
Aufrichtigkeit, und Moral ist noch zwingender.

Wir sollten Heiler haben, die wirklich Menschen Gottes sind, nicht dem äußeren
Anschein nach oder der Zugehörigkeit zu einer bestimmten Religion, sondern
wirklich religiös, mit Gottesfurcht in den tiefsten Tiefen ihres Bewusstseins.

Ist ein solches Individuum heute leicht zu finden oder werden solche Menschen
von der Struktur unserer Gesellschaft abgelehnt oder ausgeschlossen?

Um das herauszufinden, sollten wir Fragen stellen wie: Wie hoch ist unser
Bewusstsein heute? Ist es hoch genug, um die Manifestation echter Heiler mit
einem höheren Bewusstsein zu ermöglichen? Fördern unsere gegenwärtigen
sozialen und politischen Strukturen die Entwicklung einer spirituell höheren
Spezies von Menschen oder schließen sie sie im Gegenteil aus?

Offensichtlich besteht ein weltweites Bedürfnis an Menschen, die neben ihrer
Fähigkeit zur Heilung auch eine religiöse Natur besitzen sollten.

Aber bevor wir die Beziehung zwischen Medizin und Religion untersuchen und
herausfinden können, ob diese beiden wichtigen Aktivitäten des menschlichen
Geistes und der Psyche in einem Individuum nebeneinander existieren sollten,
sollten wir meines Erachtens einen kurzen Blick auf den moralischen und
spirituellen Zustand werfen, in dem sich unser Planet heute befindet.

Nur dann können wir die Rolle der Religion in der Medizin untersuchen; ob diese
beiden Aktivitäten, die wissenschaftliche und die religiöse, innerhalb desselben



Individuums miteinander verbunden und symbiotisch sein könnten oder ob sie so
weit wie möglich voneinander entfernt bleiben, damit religiöse Gedanken oder
Gefühle den sogenannten „Fortschritt“ in der Medizin nicht behindern.

Ich bin sicher, dass die Mehrheit der heute hier versammelten Menschen glaubt
oder glauben will, dass diejenigen, denen die Mission der Heilung anvertraut ist,
auch religiöse Menschen, fromme Menschen, Menschen Gottes sein sollten. Sie
sollten wie die Eingeweihten der alten Zeiten sein; einer höheren spirituellen
Ordnung, denn zu dieser Zeit waren Spiritualität und Medizin zwei untrennbare
Funktionen.

Ich möchte damit klarstellen, dass auch ich die gleichen Ambitionen habe; den
gesamten Planeten in einem besseren spirituellen Zustand als heute zu sehen und
dass die Medizin nicht von religiösen und moralischen Gefühlen und Gedanken
getrennt sein sollte.

Ich möchte, dass die enorme Ausbeutung, die von Mensch zu Mensch durch
„Medizin“ stattfindet, beendet wird und dass der Wunsch kranker Menschen, ihre
verlorene Gesundheit wiederzuerlangen, nicht mehr Gegenstand aggressiver
Ausbeutung ist, hauptsächlich durch die Pharmaunternehmen.

Aber um einen solchen Zustand zu erreichen, bin ich fest davon überzeugt, dass
eine Transformation des Bewusstseins notwendig ist.

Ist eine solche Transformation möglich?

Lassen Sie uns untersuchen, was genau die gegenwärtige Situation ist.

Wir alle kennen das allgemeine und eher abstrakte Konzept, dass es so etwas wie
ein planetarisches Bewusstsein gibt.

Aber es ist bereits sehr schwierig, den Begriff Bewusstsein zu definieren,
geschweige denn den Ausdruck planetares Bewusstsein.

Ich werde daher versuchen, eine kurze Definition zu geben. Bewusstsein ist der
Grad, in dem jeder von uns am Verständnis der objektiven Wahrheit
teilnimmt. Kein Körper hat die absolute Wahrheit, aber jeder von uns ist in einem
relativen Grad an der Wahrheit beteiligt. Je mehr wir uns dem Verständnis der
objektiven Wahrheit nähern, desto höher ist das Bewusstsein, das wir haben.

Daher formt und baut der gesamte individuelle Bewusstseinsgrad, den jeder
von uns hat, unser Verständnis der Wahrheit, zusammengenommen das
planetarische Bewusstsein auf. Es ist das kollektive Nettoergebnis des
Bewusstseinsgrades eines jeden von uns.



Ich gebe ein Beispiel: Wenn zum Beispiel jeder auf dem Planeten zustimmen
würde, dass alle Tiere oder alle wilden Bäume ausgerottet werden sollten, dann
wäre dieser Glaube sehr stark und würde einen festen Teil unseres planetarischen
Bewusstseins bilden, dann würden unsere Handlungen, würde entsprechend gelenkt
werden.

Aber wenn nicht jeder, sondern die Mehrheit auf diese Weise denken würde, dann
wäre das planetarische Bewusstsein wiederum entsprechend geformt, aber nicht so
kraftvoll oder solide. Wenn jeder glaubt, dass illegale Drogen gut für uns sind und
legal sein sollten, dann gibt es nichts, was dies verhindern könnte. Aber wenn es
genügend Menschen gibt, die sich einem solchen Konzept widersetzen, werden die
Entscheidungen andere sein. Ein anderes Beispiel wäre zum Beispiel: Wenn
Menschen gegenseitig Hass empfinden, wird das planetarische Bewusstsein von
Bosheit und Hass geprägt sein. Es gab eine Zeit, in der die Menschen davon
überzeugt waren, dass der Kommunismus ein großes Übel darstellte und sogar mit
Atomwaffen beseitigt werden sollte, während die kommunistische Welt glaubte,
der Kapitalismus sei in Wirklichkeit der Übeltäter, der das Blut der Arbeiter
aussaugte, und sie sollten lieber mit radikalen Mitteln beseitigt werden. Diese
Beispiele zeigen deutlich, wie die Medien das allgemeine Bewusstsein beeinflussen
könnten und auch die schlimmen Konsequenzen, die wir erleben würden, wenn es
nicht genügend Menschen gäbe, die solchen Entscheidungen eine Bremse
auferlegen, indem sie die Menschen durch ihren höheren Bewusstseinszustand
beeinflussen, so die Situation ausgleichen und den finalen Akt der Zerstörung
verhindern.

Wenn also ein paar Personen oder eine bestimmte Gruppe die finanzielle
Macht hätten, die Medien zu manipulieren und zu lenken, um das Bewusstsein
des Planeten so zu formen, wie sie es wollten, könnten sie tatsächlich die Welt
regieren.

Ein ähnliches Experiment in kleinem Maßstab wurde im Rahmen der
Propagandakampagne des faschistischen Regimes Hitlers durchgeführt, das zu
dieser Zeit glücklicherweise nicht über die weltweite Medienmacht verfügte, um
die ganze Welt zu beeinflussen.

Heute sind wir in der schrecklichen Gefahr, dass das Gleiche auf eine andere,
subtilere Art und Weise durch eine neue Gruppe finanziell mächtiger Individuen
geschieht, seien es Griechen, Deutsche, Amerikaner oder Juden, die mit ihrer
Propaganda die Medien der ganzen Welt dominieren könnten.

Wenn wir uns einen kurzen Überblick über das heute wirkende kollektive
Bewusstsein verschaffen wollen, das übrigens größtenteils von den Medien
formuliert wurde, müssen wir uns nur die Nachrichten und Bilder ansehen, die über
Fernsehprogramme, Zeitungen, Zeitschriften, Radios usw. verbreitet werden. Was
wir durch die Medien sehen, ist, dass der Planet voller Kriege, Morde, Verbrechen
aller Art, Konkurrenz und Fehlinformationen ist. Das Endergebnis all dieser



Gräueltaten ist, dass der Einzelne den Eindruck hat, dass er, um in einer so
feindseligen Welt zu überleben, in ständiger Verteidigung sein muss; deshalb muss
er auch töten, bevor er getötet wird.

Das ist es, was heute wirklich auf allen Ebenen unserer Gesellschaft passiert;
zwischen Einzelpersonen, zwischen Familien, zwischen Unternehmen, zwischen
Bevölkerungsgruppen und zwischen Nationen.

Das Gesamtbild, das heute durch die Medien von unserem eigenen Bewusstsein
projiziert wird, ist traurig, als ob nichts Edles, nichts Richtiges, nichts
Inspirierendes oder Erbauliches auf der Welt geschehen würde. Wenn diese Seite
der planetarischen Aktivitäten von den Medien gefördert würde, könnte man sicher
sein, dass das Bild der Welt anders wäre

Nicht, dass der Planet nicht jederzeit seine Kräfte des Guten und der Gerechtigkeit,
seine spirituellen Kollegen mit Liebe und Weisheit, seine echten religiösen
Menschen und seine Heiligen hätte, aber solche Menschen sind versteckt und
halten sich von den Medien des Planeten, also von ihnen, fern unmittelbarer oder
direkter Einfluss auf die Massen wird notwendigerweise minimiert.

Wenn es keine Individuen gäbe, die der Macht der heutigen Medien widerstehen
könnten, würde der gesamte Planet in diesem Moment in Flammen stehen. Wer
versteht und Widerstand leistet, bildet eine ausgleichende Kraft gegenüber den
bösen Aktivitäten, die dazu neigen, das Bewusstsein des Planeten negativ zu
beeinflussen.

Dieses Bewusstsein ist niemals statisch, sondern bewegt sich ständig nach oben
oder unten und kann sich von Tag zu Tag ändern. Eine solche Veränderung ist
die meiste Zeit linear, kann sich aber plötzlich in Form eines Quantensprungs
dramatisch verändern und sich als neuer Bewusstseinszustand manifestieren,
der die Vergangenheit transzendiert hat.

Die Manifestation des planetarischen Unterbewusstseins

Ich glaube, dass der Planet in diesem Moment seine dunkelste Zeit in seiner
spirituellen Geschichte durchläuft und daher die negativen Kräfte die Oberhand
haben und die Kontrolle haben.

Daher stellt die Qualität der Gedanken und Gefühle, die sich heute in unserem
täglichen Leben manifestieren, insgesamt die negative Qualität unseres
planetarischen Bewusstseins dar, die wir heute erleben, und signalisiert auch den
Grad der Wahrheit oder Illusion, in dem wir als ganze Rasse leben.

Ich werde gleich erklären, was ich damit meine:



Ich möchte heute die Idee vorstellen, dass der Planet als Ganzes außer seinem
planetarischen Bewusstsein auch ein planetarisches Unterbewusstsein sowie ein
planetarisches Hyperbewusstsein hat.

Wenn wir versuchen, die praktischen Aspekte solcher Ideen anzusprechen und die
Mechanismen zu erforschen, wie ein solches planetarisches Unterbewusstsein
entsteht, welchen Einfluss sie auf unser tägliches Leben haben, wie wir sie
verfolgen können, dann können wir vielleicht herausfinden ihre Herkunft und auch
die Art und Weise, wie sie unser tägliches Leben beeinflussen, herausfinden.

Die Untersuchung einer solchen Angelegenheit ist natürlich nicht einfach und kann
in einem Vortrag dieser Art nicht erschöpft werden, aber ich werde versuchen,
meine Hauptgedanken darzulegen.

Es ist sicherlich wahr und offensichtlich, dass vieles von dem, was heute in unserer
Welt geschieht, auf Ideen und Entscheidungen beruht, die in geheimen
Organisationen und in Zentren politischer Macht getroffen wurden, die weder
offensichtlich noch offen sind.

Welche Zentren gibt es?

1.) Derzeit arbeiten Hunderttausende, wenn nicht Millionen Menschen in
Geheimdiensten und Gesellschaften wie der CIA, dem Mossad, dem KGB usw.
Jedes Land versucht, diese Zentren von Information und Macht so geheim und
effizient wie möglich zu organisieren.

Man kann sich leicht vorstellen, welche Art von Menschen sich solchen
Organisationen anschließen, mit all ihren Minderwertigkeitskomplexen, ihren
Ineffizienzen und Unzulänglichkeiten und doch mit einem Durst nach persönlicher
Macht; sie haben den Drang, andere zu dominieren, andere auszubeuten, Macht
über andere auszuüben, unter völliger Missachtung menschlicher Werte, und
werden dennoch mit großer Heuchelei behaupten, dass das, was sie tun, dem Wohl
anderer und ihres Landes dient.

Man kann sich daher vorstellen, welche Art von Entscheidungen solche
Personen treffen können.

Tatsache ist, dass diese Personen nur für materiellen Gewinn arbeiten. Sie dienen
den Interessen einer kleinen privilegierten Gruppe von Führern und ignorieren die
dringenden, umfassenderen Probleme, mit denen der Planet konfrontiert ist.

Dies sind die Zentren, in denen Entscheidungen getroffen werden wie „Lasst uns
unsere Feinde brechen“, „Lasst uns große Länder in kleine aufteilen, damit wir sie
leichter kontrollieren und sie schließlich schlucken können usw.“



Menschen sitzen – um symbolisch zu sein – normalerweise im Keller eines
Regierungsgebäudes an einem Tisch und diskutieren offen über diese Ideen.

Im Namen des blinden Nationalismus sind sie bereit, die größten Verbrechen,
Massenmorde und Kriege zu planen und auszuführen und planen manchmal die
Vernichtung ganzer Nationen oder ethnischer Gruppen. Jeder kostete die Früchte
der ersten Probe wie sie Hitler durchgeführt hat. Sie sind diejenigen, die den
nationalistischen Hass einer bestimmten Nation gegen eine andere entfachen und
sich freuen, wenn es ihnen gelingt, zwei Nationen oder sogar zwei ethnische
Gruppen in Konflikt und Krieg zu bringen. Sie können sich den Grad des
Bewusstseins vorstellen, über den diese Menschen verfügen, doch ihre
Einstellungen und Entscheidungen müssen von entscheidender und katalytischer
Bedeutung sein, da sie auf die Zentren der Exekutivämter in den Regierungen
projiziert werden.

Glücklicherweise kommt eine solche Aktivität von Zeit zu Zeit durch ein
Geständnis ans Licht, so wie ein psychisch unausgeglichener Mensch nach einer
gewissen Zeit des Fehlverhaltens in eine psychische Krise gerät und sich an einen
Priester oder einen Psychiater wendet, um ihm seine Missetaten anzuvertrauen oder
zu beichten.

Von Zeit zu Zeit erhebt sich die heldenhafte Stimme eines Mannes innerhalb dieser
Geheimorganisationen, um solche Praktiken aufzudecken und anzuprangern –
meist unter Einsatz seines eigenen Lebens – und uns die entsetzlichen Praktiken,
die wahnsinnigen Entscheidungen und die mörderischen Taten zu offenbaren, die
ergriffen werden in diesen „Kellern“ menschlichen Bewusstseins; der Wahnsinn,
der in solchen Organisationen in den Tiefen unserer Gesellschaften herrscht und
dennoch scheint niemand etwas dagegen tun zu können.

Sie bringen durch ihre Bekenntnisse das Bewusstsein dafür, was wirklich auf
diesen dunklen und geheimen Ebenen des Unterbewusstseins des Planeten
geschieht, auf die bewusste Ebene unseres Planeten.

2.) Die zweite Gruppe kollektiver negativer Aktivitäten auf diesen Ebenen sind die
Mafias der verschiedenen Länder und ethnischen Gruppen, die sich mit
organisierter Kriminalität, illegalen Drogen, Waffenhandel usw. befassen; all diese
Aktivitäten finden in den dunklen Unterbewusstseinsebenen unserer Gesellschaften
statt. Jeder kennt die Art von Menschen, die solchen Gesellschaften beitreten
werden; es besteht keine Notwendigkeit für Charakterisierungen; Jeder kennt die
Wirkung, die solche Organisationen auf unser tägliches Leben und auf unsere
Bewusstseinsebenen ausüben. Man muss sich nur die Nachrichten und
Fernsehfilme ansehen, um sich ein Bild von ihrem Einfluss zu machen.

3. Die dritte Gruppe, die am stärksten ist, ist die Gruppe der Superreichen, die
wichtige, aber verdeckte Entscheidungen über die Weltwirtschaft treffen und auch



sie lassen sich nicht von altruistischen Gefühlen, sondern von Gier und Macht
leiten.

4. Alle anderen Aktivitäten, die wir die Untergrundwelt nennen.

Diese Gruppen von Menschen bilden das, was ich den Kern unseres dunklen
planetarischen Unterbewusstseins nenne. Es ist dunkel, es ist negativ und sehr
mächtig, weil sie die Mittel haben, ihren Willen zu projizieren und durchzusetzen.

Dies sind die Zentren, die all das Böse hervorbringen, das in den Tiefen des
Unterbewusstseins der Nationen wächst und schließlich an die Oberfläche kommt
und unser tägliches Leben beeinflusst. durch die Kontrolle der Medien.

Es ist zum Beispiel äußerst interessant zu sehen, wie diese Geheimdienste durch
ihre Berichte an die Regierungs-Entscheidungszentren die Entscheidungen und
Maßnahmen der verschiedenen Regierungen beeinflussen und steuern.

Lassen Sie uns nun sehen, wie die nächste Ebene des planetarischen Bewusstseins
entsteht und wie sie von der unterbewussten Ebene beeinflusst wird.

Der Bewusstseinsgrad der Regierungsleute bildet zusammen mit dem der
Wissenschaftler, der Meinungsführer, der Medienleute – und bis hin zum letzten
Zivilisten, wenn man sie kollektiv betrachtet – das alltägliche
Planetenbewusstsein unserer Zeit.

Jeder von uns ist an der Bildung dieses Bewusstseins beteiligt; jeder ist mehr oder
weniger verantwortlich, da wir die Freiheit der Wahl haben; Wir entscheiden uns
dafür, das Richtige oder das Falsche zu tun. Wenn wir uns dafür entscheiden,
unseren Partner zu sabotieren, um ihm seinen Job wegzunehmen, wenn wir uns
dafür entscheiden, das Leid der Menschen neben uns zu ignorieren und nur unseren
eigenen Freuden nachzugehen; wenn wir uns dafür entscheiden, über Leichen zu
steigen, um überaus reich zu werden; Durch diese alltäglichen Handlungen tragen
wir dazu bei, das Bewusstsein unseres Planeten neu zu formatieren und
umzugestalten.

Niemand ist von der Verantwortung befreit, die Hölle auf Erden geschaffen zu
haben.

Warum? Weil wir alle auf die eine oder andere Weise in solche oder ähnliche
Praktiken verwickelt sind. Wir sind eins; Wir sind Teil eines großen Körpers, in
dem die unterbewussten Ebenen unseren bewussten Alltag beeinflussen.

Die Bildung eines planetarischen Hyperbewusstseins, das über die
gegenwärtige Situation hinausgeht



Unsere Hoffnung als Planet wird darin bestehen, dass eine ausreichende Anzahl
weiterentwickelter Individuen einen hohen Grad an Bewusstsein erreichen, so hoch,
dass sie den kritischen Punkt erreichen, der erforderlich sein wird, um eine
vollständige Transformation, eine radikale Veränderung, einen
Quantensprung im allgemeinen Bewusstsein herbeizuführen und infolgedessen
ein planetarisches Hyperbewusstsein bilden, das völlig über die gegenwärtige
Situation hinausgeht.

Ich glaube, dass sich in diesem Moment ein solch veränderter Bewusstseinszustand
rasch herausbildet, auch wenn der äußere Anschein das Gegenteil vermuten lässt.

Es gibt Menschen, die schweigend auf dieses Ziel hinarbeiten.
Bisher wussten wir, dass es grundsätzlich fünf Tätigkeitsbereiche des menschlichen
Geistes gibt und sich der Einzelne auf einen davon spezialisieren kann.

Diese Bereiche waren:
1. das Wissenschaftliche
2. das Künstlerische
3. das Philosophische
4. die Religiösen
5. das Mystische, Transzendentale

Wir hoffen, dass genügend Menschen alle diese Qualitäten des menschlichen
Potenzials erkennen und in sich vereinen.

Noch vor dreißig Jahren standen alle Gruppen unterschiedlicher Disziplinen im
Konflikt miteinander und glaubten jeweils, die höchste Wahrheit erlangt zu haben.
Wissenschaftler würden sich nicht mit religiösenMenschen zusammensetzen und
diskutieren, geschweige denn mit den Mystikern. Religiöse Menschen standen in
Konfrontation mit Philosophen oder Wissenschaftlern, Künstler waren von allen
Gruppen am empfänglichsten, aber nur wenige nahmen sie ernst. Menschen mit all
diesen Eigenschaften vereint zu finden, kam nur sporadisch vor und selbst dann
war es sehr schwierig, sie zu erkennen zu dem verwirrenden „Lärm“, der von den
Medien erzeugt wurde und immer noch entsteht und die vor allem das Überflüssige,
das Aggressive, das Heuchlerische und das Unmoralische fördern.

In unserer Zeit scheint es einen offensichtlichen Wandel zu geben. Es entwickelt
sich ein Trend zur gegenseitigen Akzeptanz. Wir sind sogar auf dem Weg zu einer
Vereinigung all dieser Aktivitäten innerhalb desselben Individuums. Der neue
Typ von Individuum, der neue Mann/die neue Frau, wird derjenige sein, der Musik
und Theater liebt, sich aber gleichzeitig der Erforschung ihrer/seiner Wissenschaft
widmet, aber auch der Erforschung der umfassenderen Fragen des Lebens
(philosophische Seite), der nicht nur an Gott glaubt (religiöse Seite), sondern auch
danach strebt, in echter Gemeinschaft mit Ihm zu sein (mystische Seite).



Diese Art von Individuen stellt derzeit einen unterschwelligen Trend dar, der nicht
allzu offensichtlich ist, sich aber dennoch schnell und stark abzeichnet. Wichtig ist,
dass dieses neue Individuum organisch entsteht, als natürliche Reaktion auf die
Übel von heute, ohne dass es von irgendjemandem oder einem Land organisiert
wurde, sondern nur vom Gewissen geleitet wird.

Solche Menschen werden, wenn sie Wissenschaftler sind, in der Lage sein, Kunst
zu schätzen, sie werden den Wert von Religion oder Philosophie nicht leugnen und
werden versuchen, in direkter Gemeinschaft mit Gott zu sein. Dennoch werden wir
den Wert der Funktion für jeden verstehen, der in einem anderen Bereich
menschlicher Bemühungen aktiviert ist.

Derzeit stehen wir noch am Anfang eines solchen neuen Menschentyps; Dennoch
müssen noch viele Schritte unternommen werden, um zu ganzheitlichen Menschen
zu werden und nicht zu Fanatikern der einen oder anderen Art.

In all diesen Jahrhunderten haben wir die verschiedenen Funktionen des
menschlichen Geistes voneinander getrennt und als Ergebnis eine schizophrene
Welt geschaffen, die miteinander kämpft, um Raum, um Geld, um Ideen, um
Religion. Wir kämpfen darum, anderen aufzuzwingen, was wir für richtig hielten.

Heutige Regierungen sind nicht autonom, sondern werden von den Berichten der
Geheimdienste beeinflusst, die wiederum von den Finanzmächtigen angetrieben
und geleitet werden. Diese Regierungen werden von ehrgeizigen, aber aggressiven
Individuen gebildet, die im Rausch des vergänglichen Erfolgs leben.

Sie sind tatsächlich verwirrt, und in ihrem Drang, an der Macht zu bleiben, erliegen
sie dem Druck und verlieren selbst ihren relativ geringen Grad an Bewusstsein, sie
verlieren ihren Anteil an der Teilhabe an der Wahrheit.

Nach diesem Verlust können sie nicht mehr die Anführer sein, obwohl sie vielleicht
immer noch denken, sie seien Sklaven ihres Ehrgeizes.

Glücklicherweise erkennt die echte Führung, die sich herausbildet, die
Notwendigkeit einer einheitlichen Haltung. Versteht, dass der Wissenschaftler
oder der Heiler ein Mensch Gottes sein muss, und dass der Mensch Gottes auch die
Rolle der Wissenschaftsphilosophie und der Kunst wertschätzen muss.

Ich bin mir sicher, dass Sie alle verstehen, dass ich von Globalisierung spreche,
aber von einer völlig anderen Art als der, die von den Medien und den
Finanzführern unserer Zeit propagiert wird.

Ich bin mir sicher, dass Ihnen aufgefallen ist, dass ich bei den menschlichen
Aktivitäten den kommerziellen und geschäftlichen Bereich ausgelassen habe, oder
besser gesagt, den Bereich, bei dem es darum geht, finanzielle Macht für
egoistische Zwecke anzuhäufen. Ich betrachte diese Tendenz der menschlichen



Psyche als eine in ihrem Innersten böse, eine Tendenz, die immer mehr reduziert
und schließlich beseitigt wird, je mehr die Menschheit zu einem höheren
Bewusstseinszustand vordringt.

Was ich sagen will, ist, dass sich der Planet auf eine Globalisierung der
Gerechtigkeit, der Freiheit, der Gleichheit, der Toleranz gegenüber den Wurzeln
und Traditionen aller Menschen, einer Globalisierung des Wohlwollens füreinander,
der Chancengleichheit, einer Globalisierung echtes spirituelles Bewusstsein und
Wohlbefindens.
Ich bin mir sicher, dass Sie denken, dass dies eine Utopie ist, aber ich kann
voraussehen, dass viele echte Führer stillschweigend die neue Epoche für die
echten Menschen vorbereiten.

Abgesehen von diesen Führern gibt es bereits ein weit verbreitetes Bewusstsein
unter Millionen von Menschen, die die Gräueltaten, die Unmoral und die
Kriminalität satt haben und alle ihre Anstrengungen und Energie in die Suche nach
wahren Werten und echtem Glück stecken. Die Welt bereitet sich tatsächlich auf
einen großen Übergang vom gegenwärtigen Bewusstseinszustand zu einem
Quantensprung vor, der diesen Zustand überwinden wird.

Was heute die Globalisierung vorantreibt, ist genau das Gegenteil solcher
Vorstellungen. Ist die Versklavung der meisten Menschen durch die wenigen und
Mächtigen auf dem Planeten, die uns zu hirnlosen Kunden machen wollen. Ihre
Idee ist, dass wir keine Wurzeln haben sollten, wir sollten keine Moral oder
Traditionen haben, dass wir alle durch eine Hackfleischmaschine gehen und als
gleich arm, gleich dumm, gleich gehorsam daraus hervorgehen sollten, wo die
Gerechtigkeit von den wenigen Mächtigen durchgesetzt wird , Freiheit nur gewährt
wird, solange sie nicht im Widerspruch zu deren Interessen steht, und es wird uns
allen gestattet sein, nur das Bedürfnis und die Gier zu behalten, immer mehr
materielle Produkte zu kaufen, von denen sie denken, dass sie gut für uns sind. Die
Regierung eines jeden Landes die den geringsten Widerstand gegen solche
Globalisierungspläne zeigen, werden als Faschisten, Rassisten oder Diktatoren
bezeichnet und im Namen von „Moral und Ordnung“ entweder durch
heimtückische Mittel subtiler, aber bedrohlicher Diplomatie oder durch Aggression
und Krieg vernichtet, während die echten Aggressoren und Unterdrücker frei
bleiben, um ihre eigentlich „unmoralische Arbeit“ fortzusetzen. Das Wichtigste für
sie ist, die bereits vorbereitete letzte Version von Zerstörungsmaschinen zu
verkaufen – in diesem Moment das angereicherte Uran – und Ehrfurcht und Angst
bei denen zu verbreiten, die es immer noch wagen werden, der Ungerechtigkeit, der
Härte, der Kriminalität zu widerstehen – sehen Sie, was sie im Irak und im Kosovo
getan haben – von den Supermächten unserer Zeit, die vergessen haben, dass wir
alle Kinder desselben Gottes sind.
Wenn die Entscheidungen ausschließlich diesen dunklen Aktivitätenebenen
überlassen blieben, wäre die Zerstörung der Menschheit nur eine Frage der Zeit,
und zwar nicht von sehr langer Zeit.



Aber wie gesagt, ich hoffe, dass die Entstehung der neuen Menschen nicht daran
gehindert werden kann, dem Planeten Frieden und Gesundheit zu bringen.


